

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerjunan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balairung UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
1	2023-AC001	Pulo Aceh	Kab. Aceh Besar	Aceh	Optimalisasi pengelolaan potensi lokal yang berkelanjutan dengan melibatkan masyarakat; Optimalisasi Potensi Bahari dan Ekowisata dengan Sinergitas Sumber Daya Lokal Berbasis Pembangunan Berkelanjutan di Desa Teunom, Ulee Paya, Seurapong, Deudap, Lamteng, dan Pasi Janeng	Dr. Akhmadi, S.Kp., M.Kes., M.Kep., Sp.Kep.Kom.	Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan
2	2023-AC002	Pulo Aceh	Kab. Aceh Besar	Aceh	Optimalisasi Pengelolaan Potensi Lokal yang Berkelanjutan dengan Melibatkan Masyarakat di Desa Teunom, Seurapong dan Ulee Paya, Kecamatan Pulo Aceh, Kabupaten Aceh Besar, Aceh : Lanjutan	Dr. Ir. Supriyadi, M.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian
3	2023-BA001	Mengwi	Kab. Badung	Bali	Pengembangan Community Based Tourism (CBT) Berkelanjutan dengan Akseptuasi Pemberdayaan Potensi Pariwisata dan Sektor Agraris di Desa Sobangan dan Baha, Kecamatan Mengwi, Kabupaten Badung, Bali	Bakhtiar Alidno Ardi Sumbodo, S.Si., M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
4	2023-BA004	Payangan	Kab. Gianyar	Bali	Pemberdayaan dan Optimalisasi Multi Sektor Guna Mendukung Desa Buah dan Desa Buah Kaja Sebagai Desa Agrowisata dengan Mengimplementasikan Nilai-Nilai Kearifan Lokal; Pengembangan Potensi Wilayah di Desa Buah Kaja dan Desa Buah	Pande Made Kutanegara, M.Si., Ph.D.	Fakultas Ilmu Budaya
5	2023-BA009	Nusapenida	Kab. Klungkung	Bali	Mengoptimalkan sistem informasi, branding, dan berbagai strategi pariwisata, seperti long stay and smart destination berbasis digital untuk mendorong pengembangan pariwisata di Desa Suana dan Pejukung	Ir. Kurnia Widiastuti, S.T., M.T., IPM.	Fakultas Teknik
6	2023-BA007	Marga	Kab. Tabanan	Bali	Optimalisasi potensi Desa Melalui Sektor Pertanian, Kerajinan, Sosial Budaya, dan Teknologi Digital Guna Mencapai Ketahanan Sosial Ekonomi di Desa Batannyuh, Kuku, dan Peken Belayu	Widyawan, S.T., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknik
7	2023-BT002	Pulosari	Kab. Pandeglang	Banten	Mengurangi Kemiskinan Ekstrem dengan Pendekatan Community Based Development di Desa Cilenteng dan Desa Sukaraja	drg. Mayu Winnie Rachmawati, M.Sc., Ph.D	Fakultas Kedokteran Gigi
8	2023-BT003	Sumur	Kab. Pandeglang	Banten	Mitigasi Bencana dan Pemberdayaan Masyarakat di Desa Kertajaya dan Desa Sumberjaya	Dr. Ronald Adrian, S.T., M.Eng.	Sekolah Vokasi
9	2023-BT004	Anyar	Kab. Serang	Banten	Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat melalui Pengembangan Pariwisata	Dra. Eko Tri Sulistyani, M.Sc.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
10	2023-BT005	Cinangka	Kab. Serang	Banten	Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat melalui Pengembangan Pariwisata	Dr. Iswari Nur Hidayati, S.Si., M.Sc.	Fakultas Geografi
11	2023-BT009	Tanara	Kab. Serang	Banten	Pengembangan Potensi Wilayah di Desa Pedalaman dan Desa Tanara, Kecamatan Tanara, Kabupaten Serang	Drs. Sudaryatno, M.Si.	Fakultas Geografi
12	2023-BT008	Tirtayasa	Kab. Serang	Banten	Pengembangan potensi wilayah di Desa Lontar dan Desa Tirtayasa, Kecamatan Tirtayasa, Kabupaten Serang	Dr.Sc. Andung Bayu Sekaranom, S.Si., M.Sc.	Fakultas Geografi
13	2023-BE002	Ulu Manna Selatan	Kab. Bengkulu	Bengkulu	Pemanfaatan Potensi dibidang perekonomian dan pariwisata guna meningkatkan daya saing di Desa Bandar Agung dan Desa Air Tenam	Ir. Muhammad Navis Rofii, S.Hut.,M.Sc., Ph.D., IPM	Fakultas Kehutanan
14	2023-BE003	Eggano	Kab. Bengkulu Utara	Bengkulu	Pemberdayaan ekonomi, ketahanan pangan, dan pelestarian budaya di Kecamatan Eggano Kabupaten Bengkulu	Dr. Ir. Hatma Suryatmojo, S.Hut., M.Si., IP.U.	Fakultas Kehutanan
15	2023-YO003	Bambang Lipuro	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pemanfaatan lahan pekarangan dalam mendukung terciptanya lingkungan sehat dan mendukung kecukupan gizi masyarakat; Peningkatan Kemandirian Pangan Lokal & UMKM di Desa Mulyodadi dan sekitarnya, Kecamatan Bambang Lipuro	Dr. drg. Alma Linggar Jonarta, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Gigi
16	2023-YO004	Bambang Lipuro	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting; Peningkatan Kemandirian Pangan Lokal & UMKM di Desa Sidomulyo dan sekitarnya, Kecamatan Bambang Lipuro	Dr. Savitri Citra Budi, S.K.M., M.P.H.	Sekolah Vokasi
17	2023-YO006	Banguntapan	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Peningkatan Kemandirian Pangan Lokal & UMKM di Desa Jagalan dan Desa Singosaren	Dr. Agus Joko Pitoyo, S.Si., M.A.	Fakultas Geografi
18	2023-YO008	Dlingo	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pembentukan Kelembagaan dan Pengembangan Desa wisata dan Pariwisata di Desa Mangunan, Muntuk, Terong	Gigih Fitrianto, S.E., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Ekonomika dan Bisnis
19	2023-YO036	Imogiri	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pembentukan Kelembagaan dan Pengembangan Desa wisata dan Pariwisata; Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Sriharjo dan Desa Selopamioro, Kecamatan Imogiri	Cantya Paramita Marhendra, S.T., M.Sc.	Fakultas Teknik
20	2023-YO037	Imogiri	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pembentukan Kelembagaan dan Pengembangan Desa wisata dan Pariwisata; Percontohan Pengelolaan Sampah Terpadu di Kelurahan Girirejo dan Kelurahan Wukirsari, Kapanewon Imogiri	Gilang Wirakusuma, S.P., M.Sc.	Fakultas Pertanian
21	2023-YO038	Imogiri	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Optimalisasi Peran Masyarakat dalam Pengembangan Sumber Daya Lokal Kawasan Ekowisata di Kalurahan Kebonagung dan Kalurahan Karangtengah, Kapanewon Imogiri, Kabupaten Bantul Yogyakarta	Nur Indah Septriani, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Biologi
22	2023-YO100	Imogiri	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Kesejahteraan di Desa Karangtalun dan Imogiri	Ir. Fauzun, S.T., M.T., Ph.D., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik
23	2023-YO009	Jetis	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Trimulyo	Dr. drh. Soedarmanto Indarjulianto	Fakultas Kedokteran Hewan
24	2023-YO010	Kretek	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pembentukan Kelembagaan dan Pengembangan Desa wisata dan Pariwisata di Desa Parangtritis dan Desa Tirtohargo	Dr. Afi Rakhman, S.Si., M.T.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
25	2023-YO011	Pajangan	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pembentukan Kelembagaan dan Pengembangan Desa wisata dan Pariwisata; Peningkatan Kemandirian Pangan Lokal & UMKM di Desa Guwosari	Dr.-Ing. Ir. Teguh Ariyanto, ST, MEng., IPM.	Fakultas Teknik
26	2023-YO012	Pandak	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Layanan Geriatri berbasis Pondok Pesantren sebagai Pintu Inklusi di Kelurahan Jagalan, Kotagede; Pembentukan Kelembagaan dan Pengembangan Desa wisata dan Pariwisata; Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Triharjo dan Desa Gilangharjo	Diah Kusumaningrum, S.I.P., M.A., Ph.D.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
27	2023-YO031	Piyungan	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pembentukan Kelembagaan dan Pengembangan Desa wisata dan Pariwisata; Peningkatan Kemandirian Pangan Lokal & UMKM; Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Srimartani dan Desa Srimulyo, Kec. Piyungan, Kab. Bantul	Alfiana Amrin Rosyadi, S.S., M.A.	Fakultas Ilmu Budaya

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerjutan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balairung UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
28	2023-YO032	Pleret	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pembentukan Kelembagaan dan Pengembangan Desa wisata dan Pariwisata ; Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Kelurahan Bawuran dan Kelurahan Wonolelo, Kec. Pleret, Bantul	Jimly Al Faraby, S.T., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknik
29	2023-YO033	Pundong	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Membangun Ekosistem untuk Pemberdayaan Masyarakat, Kesehatan dan Ekonomi Kreatif berbasis Kearifan Lokal di Kelurahan Panjangrejo dan Kelurahan Seloharjo, Kecamatan Pundong, Kab. Bantul	Dr. Supriyono, S.S., M.A.	Sekolah Vokasi
30	2023-YO034	Sanden	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pembentukan Kelembagaan dan Pengembangan Desa wisata dan Pariwisata di Desa Murtigading dan Desa Srigading, Kecamatan Sanden, Bantul	Dr. Suprpto, M.I.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
31	2023-YO035	Srandakan	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Poncosari dan Desa Trimurti, Kecamatan Srandakan, Kab. Bantul	Dr. drg. Titik Ismiyati, M.S., Sp.Prof(K).	Fakultas Kedokteran Gigi
32	2023-YO099	Gedang Sari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penguatan Kapabilitas Kelompok Tani Kelurahan Tegalrejo dan Mertelu, Gedangsari	Dr. Radi, S.TP., M.Eng.	Fakultas Teknologi Pertanian
33	2023-YO097	Karangmojo	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemulihan Pariwisata dan Lingkungan di Kawasan Wisata Goa Pindul Kalurahan Bejiharjo dan sekitarnya, Kapanewon Karangmojo dengan Daya Dukung Lingkungan di Masa New Normal	Hilary Reinhart, S.T., M.Sc.	Fakultas Geografi
34	2023-YO111	Karangmojo	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Kesejahteraan di Desa Jatiayu dan Gedangrejo	Angga Prasetya, S.P., M.Sc.	Fakultas Pertanian
35	2023-YO113	Karangmojo	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Kesejahteraan di Desa Wiladeg, Kelor, dan Bendungan	Digna Niken Purwaningrum, S.Gz., MPH, Ph.D.	Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan
36	2023-YO082	Ngawen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pengembangan Desa wisata alam dan religi di Desa Jurangjero dan sekitarnya, Kec. Ngawen. Kab. Gunungkidul	Drs. Yuyun Purbokusumo, M.Si., Ph.D.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
37	2023-YO084	Ngawen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pendampingan Pemberdayaan Masyarakat dalam Budidaya Kopi untuk Persiapan Inisiasi Kalurahan Wisata Budaya Inklave di Dusun Gunung Gambar, Kelurahan Kampung dan sekitarnya, Kapanewon Ngawen	Ir. Supriyanta, M.P.	Fakultas Pertanian
38	2023-YO094	Nglipar	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat Berbasis Potensi Wilayah di Kelurahan Pengkol dan Kedungpoh	Bondan Galih Dewanto, S.T., M.S.	Fakultas Teknik
39	2023-YO114	Nglipar	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Kesejahteraan di Desa Katongan, Kedungkeris dan Nglipar	Drs. Wiranto, M.Kes.	Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan
40	2023-YO042	Paliyan	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pengembangan Agrowisata melalui pemberdayaan petani milenial di Kalurahan Mulusan, Pampang dan Sodo, Kapanewon Paliyan, Kab. Gunung Kidul	Prof. Dr. Ir. Fatchan Nurrochmad, M.Agr.	Fakultas Teknik
41	2023-YO072	Patuk	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pengembangan ekonomi kreatif berbasis wisata dan potensi lokal masyarakat di Kecamatan Patuk	Dr. Iva Ariani	Fakultas Filsafat
42	2023-YO073	Playen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Optimalisasi Potensi Sumber Daya Alam Berbasis Ekonomi Kreatif di Kalurahan Bleberan dan Kalurahan Banyusoco Playen Gunungkidul Yogyakarta	Arom Figyantika, S.Hut., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Kehutanan
43	2023-YO115	Playen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Kesejahteraan di Desa Plembutan dan Dengok	Atrida Hadianti, S.T., M.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik
44	2023-YO118	Playen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Kesejahteraan di Desa Gading dan Logandeng	Dr. Najmu Tsaqib Akhda, S.P., M.A.	Fakultas Pertanian
45	2023-YO096	Ponjong	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat Berbasis Potensi Wilayah di Kelurahan Ponjong dan Gejahan	Pitaya, S.E.T., M.Sc.	Sekolah Vokasi
46	2023-YO044	Tanjungsari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Optimalisasi Pengembangan Potensi Wisata Lokal dan Peran UMKM melalui Pengelolaan Sumber Daya Alam dan Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Inovasi dalam Era Digital di Kalurahan Ngestirejo dan Hargosari, Kapanewon Tanjungsari, Kabupaten Gunung Kidul; I; Tsunami Ready Community (Masyarakat Siaga Tsunami) di Kalurahan Kemandang dan sekitarnya, Kapanewon Tanjungsari, Kab. Gunung Kidul	Ir. Nur Mayke Eka Normasari, S.T., M.Eng., Ph.D., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik
47	2023-YO083	Tanjungsari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Optimalisasi Desa Wisata dalam Era Digital 4.0 serta Pengembangan UMKM dalam Rangka Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Desa Ngestiharjo dan Hargosari, Kecamatan Tanjungsari, Kabupaten Gunungkidul, Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta	Wiyono, S.Hut., M.Si.	Sekolah Vokasi
48	2023-YO047	Tepus	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pengembangan Desa Melalui Pemberdayaan Masyarakat di Bidang Ekonomi dan Sosial Budaya, serta Pembangunan Terintegrasi; Pengembangan Desa Wisata dengan pemberdayaan masyarakat sekitar di Kalurahan Sidoharjo, Sumber Wungu, dan Tepus, Kapanewon Tepus, Kab. Gunung Kidul	Dr. drh. Sarmin, M.P.	Fakultas Kedokteran Hewan
49	2023-YO048	Wonosari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Kelompok Tani melalui Penerapan Penggunaan Pupuk Organik Hasil Pengolahan Limbah dan Sampah Organik di Kalurahan Mulo, Wunung, dan Duwet, Kecamatan Wonosari, Kab. Gunung Kidul	Probo Santoso, S.Hut., M.Sc.	Sekolah Vokasi
50	2023-YO050	Galur	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pengembangan Potensi Eduwisata, Hasil Pertanian, dan UMKM dalam Rangka Pemberdayaan Masyarakat untuk Menciptakan Desa yang Berkelanjutan di Kalurahan Tirtorahayu dan sekitarnya, Kapanewon Galur, Kab Kulon Progo	Dr. drh. Trini Susmiati, MP.	Fakultas Kedokteran Hewan
51	2023-YO074	Kokap	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pendampingan Penambang Emas Rakyat secara Komprehensif di Hargorejo dan Kalirejo, Kokap, Kulonprogo, Yogyakarta	Prof. Himawan Tri Bayu Murti Petrus, ST., M.E., D.Eng	Fakultas Teknik
52	2023-YO052	Lendah	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pengembangan Teknologi Pertanian Guna Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Alam dan Sumber Daya Manusia Dalam Pengoptimalisasian Potensi Desa Wisata yang Berkelanjutan Bagi Masyarakat Lendah di Kalurahan Jatirejo dan Sidorejo, Kapanewon Lendah, Kab. Kulon Progo	Suhono, S.T., M.Eng.	Sekolah Vokasi
53	2023-YO053	Pengasih	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Agrikultur secara umum; Penanggulangan Kemiskinan melalui Pengembangan UMKM dan Zero Waste; Pengembangan agrikultur di Kalurahan Sidomulyo dan Sendangsari, Kapanewon Pengasih, Kab. Kulon Progo	Ganies Riza Aristya, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Biologi
54	2023-YO107	Pengasih	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Kesejahteraan di Desa Pengasih dan Sendangsari	Dr. Anggi Rahajeng, M.Ec	Sekolah Vokasi

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerjunan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balairung UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
55	2023-YO054	Samigaluh	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Optimalisasi Potensi Sumber Daya Desa Secara Berkelanjutan Melalui Sosial Ekonomi, dan Lingkungan Menuju Desa Sejahtera Mandiri di Kalurahan Pagerharjo dan sekitarnya, Kapanewon Samigaluh, Kab. Kulon Progo	Pinurba Parama Pratiyudha, S.Sos., M.A.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
56	2023-YO087	Samigaluh	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pengembangan Agrowisata dan Biofarmaka melalui Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Wawasan Lingkungan dan Teknologi di Kalurahan Pagerharjo dan Banjarsari, Kapanewon Samigaluh, Kabupaten Kulon Progo	Fakih Irsyadi, S.T., M.T.	Sekolah Vokasi
57	2023-YO086	Sentolo	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Industri Rumahang Desa Tuksono dan Srikayangan, Kec. Sentolo, Kab. Kulonprogo, DIY di Era New Normal untuk Meningkatkan Kesejahteraan Pelaku Usaha Mikro	Dr. Jumeri, S.T.P., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian
58	2023-YO108	Sentolo	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Kesejahteraan di Desa Sukoreno dan Demangrejo	Drs. Winarto	Sekolah Vokasi
59	2023-YO110	Sentolo	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Kesejahteraan di Desa KAliagung dan Salamrejo	Ir. Hamdani Maulana, S.Pt., M.Sc., IPP	Fakultas Peternakan
60	2023-YO055	Temon	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pengembangan potensi ekonomi masyarakat kawasan desa-desa pesisir selatan di Kalurahan Glagah dan sekitarnya, Kapanewon Temon, Kab. Kulon Progo	Dr. Sudarmaji, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
61	2023-YO070	Berbah	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Sendang Tirto dan Tegal Tirto, Kapanewon Berbah, Kab. Sleman	drg. Ivan Arie Wahyudi, M.Kes., Ph.D.	Fakultas Kedokteran Gigi
62	2023-YO068	Cangkringan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Umbul Harjo dan Wukirsari, Kapanewon Cangkringan, Kab. Sleman	Ardianto Budi Rahmawan, S.H., LL.M.	Fakultas Hukum
63	2023-YO069	Cangkringan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata di Kalurahan Glagah Harjo dan Kepuh Harjo, Kapanewon Cangkringan, Kab. Sleman	Virga Dwi Efendi, S.H., LL.M.	Fakultas Hukum
64	2023-YO065	Depok	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata ; 2. Penanggulangan Kemiskinan ; 3. Pengelolaan sampah ; 4. Percepatan Penurunan Stunting ; 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga ; 6. Percepatan Vaksinasi ; 7. Pendampingan Bumkal diantaranya ; 8. Pendampingan input data profil desa di Desa Catur Tunggal, Condong Catur, Maguwoharjo	Dr. Ir. Sri Puji Saraswati, DIC., M.Sc., IPM.	Fakultas Teknik
65	2023-YO066	Gamping	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Trihango dan Nogotirto, Kapanewon Gamping, Kab. Sleman	Dinar Nugroho Pratomo, S.Kom., M.I.M., M.Cs.	Sekolah Vokasi
66	2023-YO067	Gamping	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Ambarketawang dan Bale Catur, Kapanewon Gamping, Kab. Sleman	dr. Meida Sofyana, M.Biomed.	Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan
67	2023-YO063	Godean	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Sidokarto, Sidoagung, dan Sidomulyo, Kapanewon Godean, Kab. Sleman	Ahmad Suparmin, S.P., M.Agr., Ph.D.	Fakultas Pertanian
68	2023-YO064	Godean	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Sidomoyo dan Sidoarum, Kapanewon Godean, Kab. Sleman	Indah Istiqomah, S.Pi., M.Si., Ph.D	Fakultas Pertanian
69	2023-YO060	Kalasan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat Desa Purwomartani, Kecamatan Kalasan, Kabupaten Sleman, Yogyakarta dalam Pengelolaan Lingkungan Berkelanjutan Guna Mendukung Desa Mandiri	Dr. Endah Retnaningrum, S.Si., M.Eng.	Fakultas Biologi
70	2023-YO061	Kalasan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Purwo Martani dan Tirto Martani, Kapanewon Kalasan, Kab. Sleman	dr. Widya Wasityastuti, M.Sc., M.Med.Ed., Ph.D.	Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerimaan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balaiung UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
71	2023-YO058	Minggir	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Sendangagung, Sendangsari, Sendangmulyo, Kapanewon Minggir, Kab. Sleman	Sri Tuntung Pandangwati, S.T., MUP., Ph.D.	Fakultas Teknik
72	2023-YO056	Mlati	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Sendangadi dan Sinduadi, Kapanewon Mlati, Kab. Sleman	Ir. Wiratni, S.T., M.T., Ph.D., IPM.	Fakultas Teknik
73	2023-YO057	Mlati	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS RT 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Tlogodadi, Tirtoadi dan Sumberadi, Kapanewon Mlati, Kab. Sleman	Unan Yusmaniar Oktiawati, S.T., M.Sc., Ph.D.	Sekolah Vokasi
74	2023-YO051	Moyudan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Sumbarsari dan Sumberagung, Kapanewon Moyudan, Kab. Sleman	Dr. Eng. Ir. Herianto, S.T., M.Eng., IPU., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik
75	2023-YO041	Ngaglik	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Sariharjo dan Donoharjo, Kapanewon Ngaglik, Kab. Sleman	Dr. Ratih Ida Adharini, S.Pi., M.Si.	Fakultas Pertanian
76	2023-YO045	Ngaglik	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Minomartani dan Sinduharjo, Kapanewon Ngaglik, Kab. Sleman	Dr. Desy Putri Handayani, S.Pi.	Fakultas Pertanian
77	2023-YO046	Ngaglik	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di Kalurahan Sukoharjo dan Sardonoharjo, Kapanewon Ngaglik, Kab. Sleman	Dr. Ega Adhi Wicaksono, S.Pi.	Fakultas Pertanian
78	2023-YO029	Ngemplak	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di di Kalurahan Widodomartani, Umbulmartani, dan Wedomartani, Kapanewon Ngemplak, Kab. Sleman	Dr. Rarastoeti Pratiwi, M.Sc.	Fakultas Biologi
79	2023-YO030	Ngemplak	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata 2. Penanggulangan Kemiskinan 3. Pengelolaan sampah 4. Percepatan Penurunan Stunting 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga 6. Percepatan Vaksinasi 7. Pendampingan Bumkal diantaranya Pengembangan Management, Pengembangan Aplikasi, Menyusun Laporan Keuangan, Marketing melalui Youtube, Mapping potensi dan input data profil di di Kalurahan Bimonartani dan Sindumartani, Kapanewon Ngemplak, Kab. Sleman	Agung Dian Kharisma, S.Pd.Si., M.Biotech., Ph.D.	Fakultas Pertanian
80	2023-YO027	Pakem	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata ;Percepatan Penurunan Stunting ;Pembinaan PHBS Rumah Tangga;Percepatan Vaksinasi;Pendampingan Bumkal;Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Hargo Binangun dan Purwo Binangun, Kapanewon Pakem, Kab. Sleman	Cerry Surya Pradana, S.S., M.Sc., C.H.E.	Sekolah Vokasi
81	2023-YO028	Pakem	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata ;Percepatan Penurunan Stunting ;Pembinaan PHBS Rumah Tangga;Percepatan Vaksinasi;Pendampingan Bumkal;Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Candi Binangun, Harjo Binangun, dan Pakem Binangun, Kapanewon Pakem, Kab. Sleman	Ardian Rahman Afandi, S.Psi., M.Psi., Psikolog.	Fakultas Psikologi
82	2023-YO024	Prambanan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata ;Percepatan Penurunan Stunting ;Pembinaan PHBS Rumah Tangga;Percepatan Vaksinasi;Pendampingan Bumkal;Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Madu Rejo dan Kalurahan Sumber Harjo, Kapanewon Prambanan, Kab. Sleman	dr. Aghnaa Gayatri, M.Sc.	Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerimaan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balaiurung UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
83	2023-YO091	Prambanan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Penguatan Sektor Pertanian, Kesehatan, dan Sosial Budaya dalam Rangka Peningkatan Kualitas Hidup Masyarakat melalui Pemanfaatan Teknologi dan Pengadaan Infrastruktur di Desa Madu Rejo dan Sumber Harjo	Dr. Murtiningrum, S.T.P., M.Eng.	Fakultas Teknologi Pertanian
84	2023-YO022	Seyegan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal; Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Margokaton, Margodadi, dan Margoluwih, Kapanewon Seyegan, Kab. Sleman	Ashri Nugrahini, S.T.P., M.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian
85	2023-YO023	Seyegan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal; Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Margoagung dan Kalurahan Margomulyo, Kapanewon Seyegan, Kab. Sleman	dr. Fitriana Murrhya Ekawati, MPH.C., Sp.KKLP., Ph.D.	Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan
86	2023-YO020	Sleman	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; 2. Penanggulangan Kemiskinan; 3. Pengelolaan sampah; 4. Percepatan Penurunan Stunting; 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga; 6. Percepatan Vaksinasi; 7. Pendampingan Bumkal; 8. Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Pandowo Harjo, Tri Mulyo, dan Triharjo, Kapanewon Sleman, Kab. Sleman	Ir. Denny Irawati, S.Hut., M.Si., Ph.D., IPM.	Fakultas Kehutanan
87	2023-YO021	Sleman	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	1. Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; 2. Penanggulangan Kemiskinan; 3. Pengelolaan sampah; 4. Percepatan Penurunan Stunting; 5. Pembinaan PHBS Rumah Tangga; 6. Percepatan Vaksinasi; 7. Pendampingan Bumkal; 8. Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Catur Harjo dan Kalurahan Tridadi, Kapanewon Sleman, Kab. Sleman	Dr. Hempri Suyatna, S.Sos., M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
88	2023-YO017	Tempel	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha); Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal; Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Merdiko Rejo dan Kalurahan Margo Rejo, Kapanewon Tempel, Kab. Sleman	Dr. Purwantiningsih, S.Si., M.Si., Apt.	Fakultas Farmasi
89	2023-YO018	Tempel	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha); Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal; Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Pondok Rejo dan Kalurahan Lumbung Rejo, Kapanewon Tempel, Kab. Sleman	Dr. drh. Yuli Purwandari Kristianingrum, M.P.	Fakultas Kedokteran Hewan
90	2023-YO019	Tempel	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha); Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal; Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Banyu Rejo dan Kalurahan Sumber Rejo, Kapanewon Tempel, Kab. Sleman	Chandra Setyawan, STP., M.Eng., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian
91	2023-YO014	Turi	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan Kemiskinan; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal; Pendampingan input data profil desa di Kalurahan Giri Kerto dan Wono Kerto, Kapanewon Turi, Kab. Sleman	Rika Fatimah P.L., S.T., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Ekonomika dan Bisnis
92	2023-YO005	Umbulharjo	Kota Yogyakarta	DI Yogyakarta	Partisipasi Masyarakat Urban dalam Ketahanan Pangan dan Pengelolaan Lingkungan di Kecamatan Umbulharjo	Rezaldi Alief Pramadha, S.E., M.S.S.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
93	2023-JK001	Kepulauan Seribu Utara	Kab. Kepulauan Seribu	DKI Jakarta	Optimalisasi Potensi Ekowisata Bahari Berkelanjutan Berbasis Integrasi Infrastruktur dan Ekonomi Digital Sebagai Area Induksi Konservasi di Desa Pulau Harapan dan Desa Pulau Kelapa, Kecamatan Kepulauan Seribu Utara, Kabupaten Administrasi Kepulauan Seribu, DKI Jakarta	I Made Krisnaja, S.I.P., M.Pol.Admin.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
94	2023-GO009	Batudaa Pantai	Kab. Gorontalo	Gorontalo	Pemberdayaan masyarakat berbasis potensi lokal di Batudaa Pantai wilayah pesisir Kabupaten Gorontalo dalam mendukung pengembangan Kawasan Teluk Tomini Desa Olimoo-o; Desa Lamu, dan Desa Tontayuo, Kecamatan Batudaa Pantai	Muhammad Sulaiman, S.T., M.T., D.Eng.	Sekolah Vokasi
95	2023-GO008	Randangan	Kab. Pohuwato	Gorontalo	Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Usaha Kecil Menengah, Penurunan Angka Kemiskinan dan Pencegahan Stunting di Desa Huyula dan Desa Sari Murni	Dr. Aprilia Firmonasari, S.S., M.Hum., DEA.	Fakultas Ilmu Budaya
96	2023-JB002	Ibun	Kab. Bandung	Jawa Barat	Pengembangan dan Penguatan Produktivitas Sumber Daya Lokal dan Lingkungan Hidup masyarakat Desa, Optimalisasi Sumber Daya Lokal dan Potensi Unggulan Desa di Desa Ibum dan Laksana	Ir. Deva Fosterharoldas Swasto, S.T., M.Sc., Ph.D., IPM.	Fakultas Teknik
97	2023-JB004	Pangalengan	Kab. Bandung	Jawa Barat	Mitigasi Bencana dan Pengembangan Sumber Daya Pertanian, Peternakan, dan Pariwisata dengan Branding Berbasis Kearifan Lokal; Pengelolaan Limbah; Kampanye Gerakan PERI GIGI (Pencegahan, Pemeriksaan, dan Perawatan Gigi) Desa Margamulya dan Pulosari, Kec. Pangalengan, Kab. Bandung	Drs. I Gusti Ngurah Putra, M.A.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
98	2023-JB005	Pangalengan	Kab. Bandung	Jawa Barat	Pencegahan dan Penanganan Stunting serta Optimalisasi Pemanfaatan Ekowisata, Mitigasi Penanganan Bencana Alam; Pengembangan Sektor Pariwisata dan Sumber Daya Alam Berbasis Geothermal; Optimalisasi Penggunaan Energi dalam Kehidupan Sehari-hari Masyarakat Desa Banjarsari dan Desa Sukamanah, Kecamatan Pangalengan, Kabupaten Bandung, Provinsi Jawa Barat	Ir. Indra Perdana, S.T., MT., Ph.D.	Fakultas Teknik
99	2023-JB023	Pangalengan	Kab. Bandung	Jawa Barat	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Meningkatkan Kesadaran Pencegahan dan Penanganan Stunting serta Pengembangan Sektor Pariwisata dan Sumber Daya Alam Berbasis Geothermal, Edukasi dan Optimalisasi Penggunaan Energi dalam Kehidupan Sehari-hari Masyarakat Desa, Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Tidak Menular Desa Sukaluyu dan Desa Margaluyu, Kecamatan Pangalengan, Kabupaten Bandung	dr. Raden Ludhang Pradipta Rizki, M.Biotech., Sp.MK	Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan
100	2023-JB007	Pangenan	Kab. Cirebon	Jawa Barat	Peningkatan Potensi Sumber Daya Manusia dan Sumber Daya Alam Desa Getrakmoyan dan sekitarnya, Kecamatan Pangenan, Kabupaten Cirebon	Ir. Muhammad Akhsin Muflikhun, S.T., MSME., Ph.D.	Fakultas Teknik

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerjunan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balairung UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
101	2023-JB008	Cigugur	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pendampingan Masyarakat dalam Menyusun Masterplan Desa Wisata di Desa Cisantana	Dr. Djaka Marwasta, S.Si., M.Si.	Fakultas Geografi
102	2023-JB009	Lemahsugih	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Pemulihan Ekonomi pasca Pandemi melalui pemberdayaan Potensi Lokal; Tematik Kreatif; Pengembangan Agropolitik Untuk Mewujudkan Agribisnis Perdesaan di Desa Cipasung dan Borogojol	Dr. Sudrajat, S.Si., M.P.	Fakultas Geografi
103	2023-JB011	Rajagaluh	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Pemulihan Ekonomi pasca Pandemi melalui pemberdayaan Potensi Lokal; Tematik Kreatif di Desa Teja, Payung, dan Rajagaluh Kidul	apt. Rumiyati, S.Si., M.Si., Ph.D.	Fakultas Farmasi
104	2023-JB012	Sindangwangi	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Pemulihan Ekonomi berbasis potensi lokal pasca pandemi; Tematik Kreatif di Desa Jerukleuet dan Leuwilaja, Kec. Sindangwangi, Kab. Majalengka	Prof. Dr. Sri Rum Giyarsih, S.Si., M.Si.	Fakultas Geografi
105	2023-JB014	Cisolok	Kab. Sukabumi	Jawa Barat	Optimalisasi Desa Wisata Terpadu Berbasis Pemberdayaan Masyarakat Dan Kemandirian Keluarga Desa Karangpapak dan Desa Cikahuripan Di Kecamatan Cisolok, Sukabumi, Jawa Barat	Prayudha Benni Setiawan, S.Kp.G, M.P.H	Fakultas Kedokteran Gigi
106	2023-JB015	Bojonggambir	Kab. Tasikmalaya	Jawa Barat	Indeks Desa Membangun di Desa Bojongkapol dan Desa Campakasari	Sukirno, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Biologi
107	2023-JB016	Sodonghilir	Kab. Tasikmalaya	Jawa Barat	Peningkatan Perekonomian dan Kesejahteraan Sosial Masyarakat dengan Transformasi Digital dan Pengembangan Teknologi Desa di Desa Cukangkawung dan Desa Sodonghilir, Kecamatan Sodonghilir, Kabupaten Tasikmalaya, Provinsi Jawa Barat	Dr. Lukman Heryawan, S.T., M.T.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
108	2023-JB018	Banjar	Kota Banjar	Jawa Barat	Penggalian dan Pengembangan Potensi Desa dalam Pemberdayaan Masyarakat di Bidang Pertanian di Desa Baloang dan Neglasari, kec. Banjar, Kota Banjar	Prof. Ir. Hary Sulistyio, S.U., Ph.D., IPU.	Fakultas Teknik
109	2023-JT045	Batur	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Optimalisasi Pengelolaan Lingkungan Untuk Mendukung Kegiatan Pariwisata di Kawasan Dieng Desa Dieng Kulon dan Desa Karangtengah Kecamatan Batur Kabupaten Banjarnegara	Dr. Ir. Khasani, S.T., M.Eng, IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik
110	2023-JT047	Pejawaran	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Community Based Development (CBD) untuk Optimalisasi Potensi Hasil Pertanian, UMKM, dan Pengembangan Bank Sampah di Desa Karangsari dan Desa Sarwodadi, Kecamatan Pejawaran, Kabupaten Banjarnegara, Jawa Tengah	Ir. Sentagi Sesotya Utami, S.T., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknik
111	2023-JT215	Pejawaran	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat dalam Penerapan Sistem Agro-silvopastura Dataran Tinggi Dieng Sebagai Upaya Peningkatan Sumber Daya Ekonomi Masyarakat, Desa Sidengok dan Pegunungan, Kecamatan Pejawaran, Kabupaten Banjarnegara	Ir. Tri Satya Mastuti Widi, S.Pt., M.P., M.Sc., Ph.D., IPM., ASEAN Eng	Fakultas Peternakan
112	2023-JT049	Kedung Banteng	Kab. Banyumas	Jawa Tengah	Pengembangan Desa Mandiri dalam Upaya Memajukan Ekowisata dan Kewirausahaan sebagai Sarana Peningkatan Perekonomian Daerah di Desa Basesh dan Desa Kalisalak	Dr. Ir. Miftahush Shirothul Haq, S.Pt., IPP	Fakultas Peternakan
113	2023-JT061	Tunjungan	Kab. Blora	Jawa Tengah	Pengembangan Agrowisata dan Pertanian di Desa Kedungrejo dan Desa Tunjungan	Dr. Eko Setyobudi, S.Pi., M.Si.	Fakultas Pertanian
114	2023-JT133	Wedung	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan Sampah (tim kreatif pemasaran produk produk hasil olah sampah organik dan non organik), Kesadaran Lingkungan / Environmental Awareness; Pemberdayaan Masyarakat dan Pengolahan Hasil Pertanian dan BUMDES di Desa Tempel dan Kenduren, Kecamatan Wedung, Kab. Demak	Dr. Agr. Cahyo Wulandari, S.P., M.P.	Fakultas Pertanian
115	2023-JT149	Karimunjawa	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Pesisir dan Pengelolaan Sumberdaya Kelautan Perikanan di Desa Karimunjawa dan Kemujan, Kec. Karimunjawa, Kab. Jepara	Dr. Raden Sumiharto, S.Si., M.Kom	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
116	2023-JT090	Kembang	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Sustainability Farming, Optimisasi Hasil Pangan, dan Fasilitas Kesehatan di Desa Kaliaman dan Desa Tubanan	Dr. Eng. Ir. Mohammad Kholid Ridwan, S.T., M.Sc., IPU.	Fakultas Teknik
117	2023-JT201	Mlonggo	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Wilayah	Drs. Imam Suyanto, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
118	2023-JT091	Jenawi	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Pengembangan Pemberdayaan Masyarakat di Wilayah Kecamatan Jenawi	Soenarwan Hery Poerwanto, S.Si., M.Kes.	Fakultas Biologi
119	2023-JT092	Mirit	Kab. Kebumen	Jawa Tengah	Peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui pengembangan sdm dan optimalisasi potensi ekonomi di Desa Meritpetikusan, Lemburpurwo, serta Wiromartan	Ir. Yogi Sidik Prasajo, S.Pt., M.Agr., Ph.D., IPP	Fakultas Peternakan
120	2023-JT093	Padureso	Kab. Kebumen	Jawa Tengah	Pengembangan Peran Masyarakat dalam Pemberdayaan Budaya Lokal dan Peningkatan Kualitas Hidup melalui Pemanfaatan Sumber Daya Alam di Kecamatan Padureso	Dr. Deni Pranowo, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
121	2023-JT234	Bayat	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Lokal melalui Optimalisasi Sumber Daya, Digitalisasi Pemetaan Wilayah dan UMKM untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Kebon dan Krakitan, Kecamatan Bayat, Kabupaten Klaten, Jawa Tengah	Dr. Bachtiar Wahyu Mutaqin, S.Kel., M.Sc.	Fakultas Geografi
122	2023-JT094	Kalikotes	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pengembangan Desa Wisata Jimbang di Desa Jimbang	Prof. Dr. Suratman, M.Sc.	Fakultas Geografi
123	2023-JT235	Kemalang	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pemanfaatan Kabut untuk Pemenuhan Kebutuhan Air Bersih Masyarakat dan Pariwisata Daerah Sapu Angin di Desa Tegalmulyo dan sekitarnya	Mohamad Rachmadian Narotama, S.T., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Ilmu Budaya
124	2023-JT238	Kemalang	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Optimalisasi Pemanfaatan Sumber Daya Alam di Desa Bawukan dan Desa Talun	Dr. drh. Vista Budiariati, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan
125	2023-JT236	Polanharjo	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat di Desa Sidowayah dan Desa Janti	Ummul Hasanah, S.S., M.A.	Sekolah Vokasi
126	2023-JT241	Polanharjo	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat di Desa Kebonharjo dan Desa Sidoharjo	Wahyu Dwi Saputra, S.T.P., M.Agr.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian
127	2023-JT237	Wedi	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pengembangan Bumdesma Berbasis Kawasan Desa Kadilangon dan Desa Kaligayam	Sugeng Triono, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
128	2023-JT239	Wedi	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pengembangan Kawasan Pariwisata, Pertanian dan Industri Kreatif Desa Canan dan sekitarnya	Taufan Alam, S.P., M.Sc.	Fakultas Pertanian
129	2023-JT240	Wedi	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pengembangan Kawasan Pariwisata, Pertanian dan Industri Kreatif Desa Sembung dan Desa Kadibolo	Ir. Sulvia Dwi Astuti SW, S.Pt., M.Sc., IPM	Fakultas Peternakan
130	2023-JT162	Borobudur	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Berbasis Budaya; Lokasi MBKM di Desa Giripurno dan Giritengah, Kec. Borobudur, Kab. Magelang	Dr. Ngadisih, S.T.P., M.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian
131	2023-JT165	Borobudur	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Berbasis Budaya; Lokasi MBKM di Desa Kebonsari dan Wringinputih, Kec. Borobudur, Kab. Magelang	Ir. Hery Saksono, M.A.	Fakultas Pertanian

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerimaan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balai UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
132	2023-JT27	Candimulyo	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Budidaya Indigofera Tinctoria sebagai Bahan Baku Pewarna Alami di Desa Trenten dan sekitarnya	Susanti Mugi Lestari, S.P., M.Si., Ph.D.	Fakultas Pertanian
133	2023-JT232	Dukun	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Lokal Desa Sumber dan sekitarnya Kecamatan Dukun, Magelang	Ma'un Budiyo, S.T. MT.	Sekolah Vokasi
134	2023-JT242	Dukun	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Lokal Desa Ketunggeng dan Desa Banyudono sekitarnya Kecamatan Dukun, Magelang	Candra Aryudiawan, S.Pi., M.Sc.	Fakultas Pertanian
135	2023-JT229	Kaliangkrik	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Pariwisata Berbasis CBT (Community Based Tourism) di Desa Temanggung dan Desa Mangli, Kecamatan Kaliangkrik, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah	Lili Febriyani, S.S., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya
136	2023-JT176	Ngablak	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pemberdayaan dan Peningkatan Kualitas Hidup Masyarakat dalam Optimalisasi Potensi Kecamatan Ngablak yang Berbasis Kearifan Lokal dengan Pemanfaatan Teknologi dan Prinsip Berkelanjutan; Pengembangan Agrowisata dan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Desa Pagergunung, Seloprojo, dan Pandean, Kec. Ngablak, Kab. Magelang	Ir. Viagian Pastawan, S.Pt., M.Sc., Ph.D., IPP.	Fakultas Peternakan
137	2023-JT178	Ngablak	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Agrowisata dan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Desa Girirejo, Kec. Ngablak, Kab. Magelang	Adam Wijoyo Sukarno, S.IP., M.A.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
138	2023-JT095	Pakis	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Optimalisasi Potensi Desa Berbasis Pertanian dan Pariwisata melalui Peran Badan Usaha Milik Desa di Desa Ketundun dan Desa Pogalan, Kec. Pakis, Kab. Magelang	Ir. Dimas Hand Vidyaparadhita, S.Pt., M.Sc., Ph.D., IPP.	Fakultas Peternakan
139	2023-JT230	Salaman	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Sistem Integrasi Produk UMKM dan Wisata Desa pada Desa Ngargoretno dan sekitarnya Kecamatan Salaman, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah	Stedi Wardoyo, S.S., M.A.	Fakultas Ilmu Budaya
140	2023-JT214	Sawangan	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengelolaan sampah secara mandiri di Desa Jati dan Gantang sebagai komitmen menuju desa yang sehat dan lestari, Kecamatan Sawangan, Kab. Magelang	Faizal Makhrus, S.Kom., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
141	2023-JT231	Srumbung	Kab. Magelang	Jawa Tengah	PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI BIDANG PERTANIAN/PERIKANAN/PETERNAKAN DAN PENGELOLAAN WISATA DI DESA JERUKAGUNG DAN SUDIMORO	Prof. Dr. Ir. Murwantoko, M.Si.	Fakultas Pertanian
142	2023-JT243	Srumbung	Kab. Magelang	Jawa Tengah	PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI BIDANG PERTANIAN/PERIKANAN/PETERNAKAN DAN PENGELOLAAN WISATA DI DESA BRINGIN DAN MRANGGEN	Moh. Sofi'ul Anam, S.Pt., M.Sc.	Fakultas Peternakan
143	2023-JT233	Windusari	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat melalui Pengembangan Potensi Pariwisata dan Pertanian di Gunungsari, Mangunsari, Genito, dan Candisari	Dr. Aji Praba Baskara, S.Pt.	Fakultas Peternakan
144	2023-JT211	Juwana	Kab. Pati	Jawa Tengah	Upaya Mitigasi Bencana Alam Hidrologi dan Optimalisasi Ekonomi Lokal berdaya saing di Desa Kauman, Kedungpancing, Bakaran	Prof. Dr. Abdul Rohman, S.F., M.Si., Apt.	Fakultas Farmasi
145	2023-JT096	Tambakromo	Kab. Pati	Jawa Tengah	Upaya Mitigasi Bencana Alam Hidrologi dan Optimalisasi Ekonomi Lokal Berdaya Saing di Desa Karangawen, Larangan, dan Sinomwidodo	Dr. Nurul Khakhim, M.Si.	Fakultas Geografi
146	2023-JT097	Petungkriyono	Kab. Pekalongan	Jawa Tengah	pariwisata dan pertanian dalam mendukung program Pembangunan kawasan perdesaan; Program Pembangunan Kawasan Perdesaan Pariwisata Pertanian di Desa Kayupuring dan Desa Kasimpar	Dr. Ir. Tri Mulyani Sunarharum, S.T., IPU.	Fakultas Teknik
147	2023-JT179	Kutasari	Kab. Purbalingga	Jawa Tengah	Penanggulangan Kemiskinan Ekstrem Melalui Pengembangan Potensi dan Pemberdayaan Masyarakat Desa di Desa Karangklesem, Karangwelas, Kuntasari, dan Munjul, Kecamatan Kutasari, Kab. Purbalingga	Anung Pranoto, S.P., M.P.	Fakultas Pertanian
148	2023-JT217	Bener	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	OPTIMALISASI KAPASITAS MASYARAKAT MELALUI PENGEMBANGAN POTENSI SEKTOR EKONOMI KREATIF DAN PENGEMBANGAN WISATA DESA DI DESA JATI DAN DESA KALIJAMBE, KECAMATAN BENER, KABUPATEN PURWOREJO, JAWA TENGAH	Titil Susanti, S.S., M.P.A.	Sekolah Vokasi
149	2023-JT218	Bruno	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pengembangan SDM dan Potensi Desa di Desa Gowong dan Desa Kaliwungu, Kecamatan Bruno	Dr. Dwi Senti Priyono, S.Si., M.Si.	Fakultas Biologi
150	2023-JT220	Gebang	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Pengembangan Desa Wisata Bulus dan sekitarnya Berbasis Digital untuk Peningkatan Masyarakat Pasca Pandemi Covid 19	Dr.rer.nat. Ir. Arifudin Idrus, IPU.	Fakultas Teknik
151	2023-JT100	Grabag	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Optimalisasi Agrowisata dalam Upaya Pengembangan UMKM, Peningkatan Skill Teknologi Berbasis Masyarakat, serta Pemeliharaan Kesehatan; Pengembangan potensi ekonomi masyarakat kawasan desa-desa pesisir selatan di Desa Kertojoyan dan Nambangan	Aqmal Nur Jihad, S.Hut., M.Sc.	Fakultas Kehutanan
152	2023-JT221	Kaligesing	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pengembangan SDM dan Potensi Desa di Desa Pucungro dan Desa Ngadirejo, Kecamatan Kaligesing	Dr.Eng. Ir. Akmaluddin, S.T., M.T., IPM.	Fakultas Teknik
153	2023-JT223	Loano	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Desa Wisata Budaya di Loano dan Maron	Bayu Nugraha, S.T.P., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian
154	2023-JT101	Ngombol	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Pengembangan potensi ekonomi masyarakat kawasan desa-desa pesisir selatan	Susilo Andi Darma, S.H., M.Hum.	Fakultas Hukum
155	2023-JT224	Ngombol	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat di Desa Keburuhan dan sekitarnya	Dra. Wiwien Widayati Rahayu, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya
156	2023-JT102	Purwodadi	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Pengembangan potensi ekonomi masyarakat kawasan desa-desa pesisir selatan	apt. Fathul Muin, S.Farm., M.Pharm	Fakultas Farmasi
157	2023-JT226	Purwodadi	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	OPTIMALISASI KAPASITAS MASYARAKAT MELALUI PENGEMBANGAN POTENSI DALAM SEKTOR EKONOMI KREATIF, PENDIDIKAN, PERTANIAN, DAN PENINGKATAN KUALITAS KESEHATAN DALAM RANGKA MENDORONG PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN DI DESA SUMBERREJO, KARANGSARI, DAN GUYANGAN, KECAMATAN PURWODADI, KABUPATEN PURWOREJO, JAWA TENGAH	Prof. Dr. Ir. Djumanto, M.Sc.	Fakultas Pertanian
158	2023-JT216	Gunem	Kab. Rembang	Jawa Tengah	Optimalisasi dan Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat berbasis Smart Village, Digitalisasi dan Eduwisata di Kecamatan Gunem	Ir. Hendy Setiawan, S.T., M.Eng., Ph.D.	Fakultas Teknik
159	2023-JT043	Pancur	Kab. Rembang	Jawa Tengah	Optimalisasi dan Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat. berbasis Peternakan Sapi dengan pola Smart Village, Digitalisasi dan Eduwisata	Dr. Roza Azizah Primatika, S.Si., M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan
160	2023-JT104	Ambarawa	Kab. Semarang	Jawa Tengah	Desa Germas (Gerakan Masyarakat Hidup Sehat); Pemulihan Perekonomian Sektor UMKM Pasca Pandemi Covid-19; Peningkatan Kemandirian Anak Berkebutuhan Khusus; Peningkatan Kemandirian Disabilitas di Desa Bejalan, Kupang, dan Panjang	Dr.rer.nat. Ir. I Wayan Warmada, IPM.	Fakultas Teknik
161	2023-JT197	Bandungan	Kab. Semarang	Jawa Tengah	Language Festival; Pengembangan Ekonomi Lokal Berbasis Agrowisata yang Didukung dengan Pemberdayaan Sumber Daya Manusia di Desa Bandungan dan Desa Jetis, Kecamatan Bandungan, Kab. Semarang	Ir. Galuh Adi Insani, S.Pt., M.Sc., IPM.	Fakultas Peternakan

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerjuran KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balairung UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
162	2023-JT108	Sambirejo	Kab. Sragen	Jawa Tengah	Pengembangan Desa Wisata BETISREJO di Desa Jambeyan, Jetis, dan Sukorejo, Kec. Sambirejo, Kab. Sragen	Mokhammad Fajar Pradipta, S.Si., M.Eng.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
163	2023-JT209	Baki	Kab. Sukoharjo	Jawa Tengah	Pengelolaan sampah di Desa Gentan dan Desa Purbayan, Kecamatan Baki, Sukoharjo	Ir. Chandra Wahyu Purnomo, S.T., M.E., M.Eng., D.Eng., IPM.	Fakultas Teknik
164	2023-JT109	Kaloran	Kab. Temanggung	Jawa Tengah	Perwujudan Desa Mandiri melalui Pemberdayaan Masyarakat dan Pengembangan Ekonomi Kreatif dalam Rangka Menciptakan Kesejahteraan Sosial Bagi Masyarakat Desa Tegowanuh dan Desa Keblukan, Kecamatan Kaloran, Kabupaten Temanggung, Provinsi Jawa Tengah.	Prof. Dr. Setiadi, S.Sos., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya
165	2023-JT210	Kranggan	Kab. Temanggung	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat dalam Upaya Penanggulangan Stunting dan Kemiskinan Ekstrem melalui Optimalisasi Potensi Sumber Daya Alam dan Sumber Daya Manusia Desa Kemloko dan Desa Klepu, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung	Dr. Sartini, M.Hum.	Fakultas Filsafat
166	2023-JT147	Bulukerto	Kab. Wonogiri	Jawa Tengah	Optimalisasi sumber daya lokal dan kolaboratif masyarakat untuk mewujudkan pariwisata berdaya saing serta berkelanjutan berbasis agrikultur di Desa Conto dan Desa Krandegan, Kecamatan Bulukerto, Kab. Wonogiri	Elisa Dwi Rohani, S.E., M.Sc., C.H.E.	Sekolah Vokasi
167	2023-JT144	Kismantoro	Kab. Wonogiri	Jawa Tengah	Optimalisasi sumber daya lokal dan kolaboratif masyarakat untuk mewujudkan pariwisata berdaya saing serta berkelanjutan berbasis agrikultur di Desa Kismantoro, Lemahbang, Miri, dan Pucung, Kecamatan Kismantoro, Kab. Wonogiri	Purwanta, S.Kp., M.Kes.	Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan
168	2023-JT142	Garung	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pendampingan Pemberdayaan Masyarakat di Sekitar DAS Serayu di Desa Maron dan Desa Tlogo, Kecamatan Garung, Kab. Wonosobo	Dr. Ir. Nurulia Hidayah, S.Pt., M.P., IPM., ASEAN Eng.	Sekolah Vokasi
169	2023-JT141	Kalibawang	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Wilayah di Desa Kalikarung dan Desa Karangsembung, Kecamatan Kalibawang, Kab. Wonosobo	Ir. Intan Supraba, S.T., M.Sc., Ph.D., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik
170	2023-JT134	Kejajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Optimalisasi Sektor Ekonomi Lokal, Kualitas SDM yang berbasis IPTEK pada Produk Unggulan Daerah serta Pemberdayaan Masyarakat dalam Pengelolaan Sumber Daya Lahan dan Sumber Daya Air secara Berkelanjutan di Desa Sembungan dan Desa Sikunang, Kecamatan Kejajar, Kab. Wonosobo	Ir. Nazrul Effendy, S.T, M.T., Ph.D., IPM.	Fakultas Teknik
171	2023-JT207	Kertek	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Penanganan Kemiskinan Ekstrem berbasis Potensi Lokal di Desa Kapencar dan Desa Reco, Kecamatan Kertek, Kab. Wonosobo	drh. Retno Murwanti, M.P., Ph.D.	Fakultas Farmasi
172	2023-JT125	Mojotengah	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Penanganan Kemiskinan Ekstrem berbasis Potensi Lokal di Desa Deroduwur, Derongisor, dan Slukatan, Kecamatan Mojotengah, Kab. Wonosobo	Dr. Ing. Ir. Donatus Hendra Amijaya, S.T., M.T., IPM.	Fakultas Teknik
173	2023-JT120	Sapuran	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Pertanian dan Perikanan serta Penanganan Kemiskinan Ekstrem berbasis Potensi Lokal di Desa Batusari, Bogoran, dan Talunombo, Kecamatan Sapuran, Kab. Wonosobo	Drs. Namasta Probosuno, M.Si.	Fakultas Pertanian
174	2023-JT208	Watumalang	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Peningkatan Mutu SDM dan SDA sebagai Tahap Pemulihan Pasca Pandemi di Desa Kalidesel, Krinjing, dan Wonokampir, Kecamatan Watumalang, Kab. Wonosobo	Dra. Ambar Teguh Sulistiyan, M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
175	2023-JT118	Argomulyo	Kota Salatiga	Jawa Tengah	PPM Berbasis Potensi Lokal dan Berkelanjutan di Desa Kumpulrejo dan Desa Randuacir, Kecamatan Argomulyo, Kab. Kota Salatiga	Abdul Jawat Nur, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya
176	2023-JI073	Kalibaru	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Percepatan Penghapusan Kemiskinan Ekstrem di Desa Kalibaru Wetan, Kajarharjo dan Banyuanyar, Kec. Kalibaru, Kab. Banyuwangi	Donan Satria Yudha, S.Si., M.Sc.	Fakultas Biologi
177	2023-JI064	Pesanggaran	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pencegahan Stunting pada remaja putri dan ibu hamil; Pengembangan agrowisata dan digitalisasi berdasar SDGs di Desa Pesanggaran, Sumberagung, Pesanggaran, Sumberagung, dan Sumbermulyo	Prof. Dr.rer.nat. Harno Dwi Pranowo, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
178	2023-JI066	Siliragung	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Optimalisasi dan pengembangan ekonomi kerakyatan sebagai usaha percepatan peningkatan kesejahteraan masyarakat; Percepatan penghapusan kemiskinan ekstrim di Desa Barurejo, Seneporejo, Siliragung, dan Barurejo	Dr. Novi Siti Kussuji Indrastuti, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya
179	2023-JI069	Wongsorejo	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pemberdayaan Masyarakat menuju Desa Mandiri melalui Pembangunan SDM dan Optimalisasi Potensi Wilayah; Penanganan Gizi Buruk, Penekanan Stunting, dan Penghapusan Kemiskinan Ekstrem di Desa Wongsorejo dan Bimorejo, Kec. Wongsorejo, Kab. Banyuwangi	Dr. Siti Mutiah Setiawati, M.A.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
180	2023-JI044	Tambak	Kab. Gresik	Jawa Timur	PENGUATAN PERAN MASYARAKAT DALAM PEMBERDAYAAN PERTANIAN TERINTEGRASI DAN PARIWISATA BERBASIS KOMUNITAS DI DESA KEPUH LEGUNDI dan DESA KEPUH TELUK	Prof. Ir. Achmadi Priyatmojo, M.Sc., Ph.D.	Fakultas Pertanian
181	2023-JI041	Mojo	Kab. Kediri	Jawa Timur	Pengembangan Wisata Andalan dan Potensi Sumber Daya Lokal Kabupaten Kediri di Selingkar Willis Desa Blimbing dan Desa Jugo	Ir. Andi Sudiarso, S.T., M.T., M.Sc., Ph.D., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik
182	2023-JI054	Semen	Kab. Kediri	Jawa Timur	Pengembangan Wisata agropolitan : Penguatan kapasitas SDM, Peningkatan Produk Wisata Menuju Pariwisata Berbasis Masyarakat yang Berkelanjutan.	Dr. Ir. Muhamad, S.T., M.T., IPU., ASEAN Eng.	Sekolah Pascasarjana
183	2023-JI028	Pronojiwo	Kab. Lumajang	Jawa Timur	Paska bencana di Desa Sumberurip dan Desa Tamanayu, Kec. Pronojiwo, Kab. Lumajang	Dr. Abdul Rokhmat Sairah Z, S.Fil., M.Phil.	Fakultas Filsafat
184	2023-JI042	Senduro	Kab. Lumajang	Jawa Timur	Desa Wisata; Perhutanan sosial di Desa Burno dan Ranupane, Kec. Senduro, Kab. Lumajang	Dr. Dyah Rahmawati Hizbaron, S.Si., M.T., M.Sc.	Fakultas Geografi
185	2023-JI048	Senduro	Kab. Lumajang	Jawa Timur	Desa Wisata; Perhutanan sosial di Desa Argosari dan Kandangtepus, Kec. Senduro, Kab. Lumajang	Dr. rer. nat. Abdul Rahman Siregar, S.Si., M.Biotech.	Fakultas Biologi
186	2023-JI074	Madiun	Kab. Madiun	Jawa Timur	Pengembangan Desa Wisata Berbasis Pertanian Terpadu di Desa Tanjungrejo dan sekitarnya, Kecamatan Madiun	Dr. Yani Rahmawati, S.T., M.T.	Fakultas Teknik
187	2023-JI026	Dau	Kab. Malang	Jawa Timur	Pengembangan dan Pemberdayaan Badan Usaha Milik Desa (BUMdes) di Desa Selorejo dan Desa Gadingkulon	Dr. Ir. Inggar Septhia Irawati, S.T., M.T., IPM.	Fakultas Teknik
188	2023-JI038	Widodaren	Kab. Ngawi	Jawa Timur	Smart Village Berbasis Ternak Kerbau dan Pengembangan UMKM untuk Peningkatan Kesejahteraan Peternak di Kabupaten Ngawi Jawa Timur	drh. Dwi Sunu Datrianto, M.Sc.	Fakultas Kedokteran Hewan
189	2023-JI024	Arjosari	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Temon	Agus Indiyanto, S.Sos., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerjangan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balairung UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
190	2023-JI023	Donorojo	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Kalak dan Desa Sendang	Nur Ainun Harlin Jennie Pulungan, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Pertanian
191	2023-JI032	Kebonagung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Gembuk dan Sanggrahan, Kec. Kebonagung, Kab. Pacitan	Ir. Fadli Kasim, S.T., M.Sc.	Fakultas Teknik
192	2023-JI033	Kebonagung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Kalipelus dan Katipugal, Kec. Kebonagung, Kab. Pacitan	Dr. Agus Himmawan Utomo, S.S., M.Ag.	Fakultas Filsafat
193	2023-JI034	Kebonagung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Karangngoko dan Plumbungan, Kec. Kebonagung, Kab. Pacitan	Prof. Dr. Amir Husni, S.Pi., M.P.	Fakultas Pertanian
194	2023-JI035	Kebonagung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Banjarjo dan Punjung, Kec. Kebonagung, Kab. Pacitan	Prof. Dr. Ir. Lilik Sutiarso, M.Eng.	Fakultas Teknologi Pertanian
195	2023-JI020	Ngadirojo	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Hadiwarno dan Sidomulyo, Kec. Ngadirojo, Kab. Pacitan	drh. Makruf Arif, M.Sc.	Fakultas Kedokteran Hewan
196	2023-JI017	Pringku	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Pelem dan Tamanasri, Kec. Pringku, Kab. Pacitan	Choirunnisa Arifa, S.E., M.Sc., Ph.D., Ak., CA.	Fakultas Ekonomika dan Bisnis
197	2023-JI014	Punung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Mendolo Kidul dan Sooka, Kec. Punung, Kab. Pacitan	Ari Cahyono, S.Si., M.Sc.	Fakultas Geografi
198	2023-JI013	Tulakan	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik Integratif di Desa Jetak dan Nglaran, Kec. Tulakan, Kab. Pacitan	Ardhya Nareswari, S.T., M.T., Ph.D.	Fakultas Teknik
199	2023-JI008	Tanggung Gunung	Kab. Tulungagung	Jawa Timur	Pengembangan Obyek Wisata Berbasis Ekologi dan Geologi di Kawasan Goa Tenggar ;Pengembangan Potensi Daerah Wisata dan UMKM di Desa Tenggangrejo dan Desa Jengglunharjo, Kec. Tanggung Gunung, Kab. Tulungagung	Dr. Eng. Ir. Wawan Budianta, S.T., M.Sc., IPM.	Fakultas Teknik
200	2023-JI007	Bumiaji	Kota Batu	Jawa Timur	Pengembangan Kawasan Perdesaan melalui Alih Komoditas Petani Hutan dari Sayur-mayur menjadi Tanaman dalam Kaidah Perhutanan di Desa Giripurno dan sekitarnya, Kecamatan Bumiaji, Kota Batu	Dr. Wahyu Wardhana, S.Hut., M.Sc.	Fakultas Kehutanan
201	2023-JI072	Bumiaji	Kota Batu	Jawa Timur	Pengembangan Kawasan Perdesaan melalui Upaya Konservasi Lahan di Desa Sumberbrantas dan Desa Sumbergondo untuk Pemajuan Agrowisata	Ghifari Yuristiadhi Masyhari Makhasi, S.S., M.A., M.M., C.H.E.	Sekolah Vokasi
202	2023-KB002	Sungai Kakap	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	Optimalisasi sumber daya lokal dan pemberdayaan perempuan dalam peningkatan perekonomian masyarakat untuk mengatasi permasalahan kemiskinan; Pemberdayaan desa digital dalam rangka menggerakkan perekonomian masyarakat di Desa Punggur Kapuas, Punggur Besar, dan Sungai Rengas	Dr. Dwi Ertiningsih, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
203	2023-KB004	Paloh	Kab. Sambas	Kalimantan Barat	KKN Kebangsaan Kabupaten Sambas, Kalimantan Barat Tahun 2023	Ir. Dimas Wihardiyanto, S.T., M.T., IPM.	Fakultas Teknik
204	2023-KT002	Kapuas Murung	Kab. Kapuas	Kalimantan Tengah	Integrated Agriculture Farming System Dalam Rangka Peningkatan Ekonomi dan Optimalisasi Sumber Daya di Kawasan Transmigrasi Desa Bina Sejahtera, Saka Binjai, dan Rawa Subur, Kecamatan Kapuas Murung, Kalimantan Tengah	Prof. Ir. Ambar Pertiwiningrum, M.Si., Ph.D., IPU., ASEAN Eng	Fakultas Peternakan
205	2023-KI001	Pulau Derawan	Kab. Berau	Kalimantan Timur	Optimalisasi Sumber Daya Manusia dan Alam Lokal melalui Pengembangan Produk Unggulan Daerah Berbasis Wisata Bahari, Perikanan, dan Konservasi Alam Laut di Desa Pulau Derawan dan Desa Tanjung Batu	Dr. Septiana Dwiputri Maharani	Fakultas Filsafat
206	2023-KI002	Anggana	Kab. Kutai Kartanegara	Kalimantan Timur	Peningkatan Kapasitas Masyarakat di Kawasan Delta Mahakam untuk Mendukung Upaya Adaptasi dan Mitigasi Perubahan Iklim	Prof. Dr. Ahmad Maryudi, S.Hut., M.For.	Fakultas Kehutanan
207	2023-KI003	Babulu	Kab. Penajam Paser Utara	Kalimantan Timur	Pengembangan Peran dan Kualitas Sumber Daya Manusia dalam Pelayanan Dasar sebagai Persiapan Masyarakat Desa Babulu Darat Menghadapi Perubahan Akibat Pembangunan Ibu Kota Nusantara di Desa Babulu Darat dan Babulu Laut	Prof. Dr. R. Rijanta, M.Sc.	Fakultas Geografi
208	2023-KI004	Sepaku	Kab. Penajam Paser Utara	Kalimantan Timur	Peningkatan Kapasitas Sosial dan Ekonomi Masyarakat untuk Merespon Dampak Pembangunan dan Pindahan Ibu Kota Negara (IKN Nusantara) di Desa Sepaku dan Desa Pemaluan, Kec. Sepaku, Kab. Penajam Paser Utara	Dr. Erlis Saputra, S.Si., M.Si.	Fakultas Geografi
209	2023-KU003	Tarakan Utara	Kota Tarakan	Kalimantan Utara	Peningkatan Daya Saing Daerah Melalui Struktur Perekonomian yang Kokoh, Keunggulan Kompetitif Wilayah dan SDM yang berkualitas	Prof. Ir. Alva Edy Tontowi, M.Sc., Ph.D., IPU., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik
210	2023-BB004	Merawang	Kab. Bangka	Kepulauan Bangka Belitung	Penguatan Inovasi Masyarakat melalui Pengembangan Produk Unggulan Daerah dan Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik di Desa Air Anyir, Kimak, dan Merawang	Ir. Panjono, S.Pt., MP., Ph.D., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Peternakan
211	2023-BB005	Puding Besar	Kab. Bangka	Kepulauan Bangka Belitung	Penguatan Inovasi Masyarakat melalui Pengembangan Produk Unggulan Daerah dan Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik di Desa Kotawaringin, Labu, dan Tanah Bawah	Mgs. Muhammad Prima Putra, S.Pi., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Pertanian
212	2023-BB007	Selat Nasik	Kab. Belitung	Kepulauan Bangka Belitung	Pembenahan Pola Hidup Masyarakat dan Optimalisasi Potensi Ekonomi Desa pada Sektor Pariwisata dan Bahari melalui Pemberdayaan Sumber Daya Manusia, Pengembangan Teknologi, serta Pembangunan Infrastruktur di Desa Petaling dan Desa Suak Gual	Dr. Abdur Rofi', S.Si., M.Si.	Fakultas Geografi
213	2023-KR002	Bunguran Selatan	Kab. Natuna	Kepulauan Riau	Geopark Natuna dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat di Desa Cemaga dan Desa Cemaga Tengah	Drs. Agastya, M.B.A.	Fakultas Ekonomika dan Bisnis
214	2023-KR003	Bunguran Tengah	Kab. Natuna	Kepulauan Riau	Desa Agrowisata Mendukung Geopark Natuna di Desa Air Lengit dan Desa Tapau	Dr. Sigit Heru Murti B.S, S.Si., M.Si.	Fakultas Geografi
215	2023-KR005	Galang	Kota Batam	Kepulauan Riau	Pendidikan dan Pengembangan Infrastruktur sebagai Upaya Pembangunan Potensi Lokal secara Berkelanjutan di Desa Pulau Abang	Hilda Octaviana Siregar, S.E., M.Acc.	Sekolah Vokasi
216	2023-LA001	Balik Bukit	Kab. Lampung Barat	Lampung	Pengembangan pengolahan hasil kopi sebagai bentuk optimalisasi pangan secara berkelanjutan di Desa Padang Cahya dan Sedampah Indah	Dr. Wagiman, S.T.P., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian
217	2023-LA002	Natar	Kab. Lampung Selatan	Lampung	Pengembangan Potensi Agrowisata Melalui Optimalisasi Sumber Daya Alam dan Pemberdayaan Masyarakat yang Berkelanjutan di Kecamatan Natar, Kabupaten Lampung Selatan	Atus Syahbudin, S.Hut., M.Agr., Ph.D.	Fakultas Kehutanan
218	2023-MA002	Waeapo	Kab. Buru	Maluku	Optimalisasi Potensi Sumber Daya Alam dan Penguatan Kapasitas Sumber Daya Manusia Kabupaten Buru Melalui Penerapan Community Empowerment di Desa Waenetat dan Desa Wanareja	Prof. Ir. Bambang Suwignyo, S.Pt., M.P., Ph.D., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Peternakan
219	2023-MA004	Banda	Kab. Maluku Tengah	Maluku	Pemberdayaan masyarakat lokal melalui optimalisasi agroindustri pala dan perikanan sebagai sumber ekonomi potensial yang berkelanjutan di Desa Lautang, Boiyauw, dan Lonthor, Kec. Banda, Kab. Maluku Tengah	Dr. Ir. Latif Sahubawa, M.Si.	Fakultas Pertanian

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerimaan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balaiurung UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
220	2023-MA006	Hoat Sorbay	Kab. Maluku Tenggara	Maluku	Penguatan Kapasitas Kelembagaan dan Tata Kelola Pemerintahan Menuju Kampung Iklim Berkelanjutan yang Mandiri Energi dan Tangguh Sosial-Ekonomi di Desa Dian Darat	Dr. Raden Ajeng Antari Inaka Turingsih, SH., M.Hum.	Fakultas Hukum
221	2023-MA007	Kei Kecil Timur	Kab. Maluku Tenggara	Maluku	Pemberdayaan Masyarakat yang Berkelanjutan melalui Akulturasi Budaya serta Optimalisasi Potensi Sumber Daya Maritim dan Agrikultur Berbasis Pada Pemanfaatan Ekonomi Kreatif & Pariwisata di Desa Wain	Prof. Dr. Ir. Alim Isnansetyo, M.Sc.	Fakultas Pertanian
222	2023-MU003	Bacan Timur Tengah	Kab. Halmahera Selatan	Maluku Utara	Optimalisasi Sumber Daya Alam Kecamatan Bacan Timur Tengah Kabupaten Halmahera Selatan Menuju Kemandirian Desa Dalam Menyongsong Era New Normal Pasca Pandemi Covid-19 Melalui Konsep Pendidikan Untuk Pembangunan Berkelanjutan di Desa Bibinoi dan Desa Songa	Suherman, S.Si., M.Sc. Ph.D	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
223	2023-MU007	Tobelo	Kab. Halmahera Utara	Maluku Utara	Pemberdayaan masyarakat untuk penguatan ekonomi	Ir. Kristiani Fajar Wianti, S.Hut., M.Si., IPM.	Fakultas Kehutanan
224	2023-MU005	Ternate Barat	Kota Ternate	Maluku Utara	Optimalisasi Daya Tarik Desa dengan Pengembangan Wisata melalui Potensi Pesisir dan Sumber Daya Lokal yang Berdaya Saing dan Berkelanjutan dengan Penerapan Community Empowerment Guna Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Sulamada, Desa Takome dan Desa Tobololo, Kecamatan Ternate Barat	Dr. Sumaryono, M.Si., Psikolog	Fakultas Psikologi
225	2023-NB009	Pujut	Kab. Lombok Tengah	Nusa Tenggara Barat	Peningkatan kualitas pelayanan dan sarana prasarana guna menciptakan akses air bersih dan sanitasi dalam upaya penanganan stunting dan penghapusan kemiskinan ekstrem; Peningkatan Potensi Wilayah Berbasis Teknologi untuk Mensejahterakan Masyarakat di Desa Gumantar, Kayangan, Santong, Sesait, dan Kayangan	Ir. Ashar Saputra, S.T., M.T., Ph.D., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik
226	2023-NB007	Sambelia	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi Potensi Desa Labuhan Pandan dan Desa Sugian, Kecamatan Sambelia, Kabupaten Lombok Timur, Nusa Tenggara Barat Menuju Smart Eco Village Berbasis Sumber Daya Ekonomi Lokal	Dwi Umi Siswanti, S.Si., M.Sc.	Fakultas Biologi
227	2023-NB004	Kayangan	Kab. Lombok Utara	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi pemanfaatan potensi sumberdaya alam untuk peningkatan akses air bersih dan sanitasi dalam upaya penanganan stunting dan penghapusan kemiskinan ekstrem; Peningkatan Potensi Wilayah Berbasis Teknologi untuk Mensejahterakan Masyarakat di Desa Gumantar, Kayangan, Santong, Sesait, dan Kayangan	Lukman Awaludin, S.Si., M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
228	2023-NT027	Komodo	Kab. Manggarai Barat	Nusa Tenggara Timur	Pembangunan Desa yang Berfokus pada Peningkatan Kualitas Infrastruktur, Kesehatan, Pendidikan, dan UMKM Melalui Pemanfaatan Sumber Daya Manusia Lokal di Desa Papa Garang	Dr. Dra. Raden Roro Upiek Ngesti Wibawaning Astuti, B.Sc., DAP&E. M.Biomed.	Fakultas Biologi
229	2023-NT016	Rote Barat	Kab. Rote Ndao	Nusa Tenggara Timur	Pembangunan Pariwisata Terintegrasi di Desa Boa, Nemberala, dan Sedeoen, Kec. Rote Barat, Kab. Rote Ndao	Dr. Ir. Agung Harijoko, S.T., M.Eng., IPM.	Fakultas Teknik
230	2023-NT012	Kolbano	Kab. Timor Tengah Selatan	Nusa Tenggara Timur	Penanganan Stunting dan Kemiskinan Ekstrem di Desa Babuin dan Desa Ofu	R. Derajad Sulisty Widhyharto, S.Sos., M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
231	2023-NT011	Kelapa Lima	Kota Kupang	Nusa Tenggara Timur	Inovasi Kampung Mandiri di Kota Kupang Nusa Tenggara Timur melalui Optimalisasi Potensi Sumber Daya Daerah Berbasis Eco-Culture di Desa Lasiana	Dr. Widya Nayati, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya
232	2023-PA003	Pantai Timur Bagian Barat	Kab. Sarmi	Papua	Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Melalui Percepatan Pembangunan, Edukasi, dan Kepariwisataan di Pulau Wakde, Distrik Pantai Timur Barat, Kabupaten Sarmi	Dr.Eng. Ir. R. Rachmat A. Sriwijaya, S.T., M.T., D.Eng., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik
233	2023-PA001	Supiori Timur	Kab. Supiori	Papua	Pengembangan Ekonomi Biru di Timur Nusantara-Pemberdayaan Masyarakat dan Komunitas Lokal untuk Pengelolaan Sumber Daya Maritim dan Wisata Bahari di Kampung Waryesi dan Syurdori, Distrik Supiori Timur, Kabupaten Supiori	Dr. Ir. Dina Ruslanjari, M.Si.	Sekolah Pascasarjana
234	2023-PB002	Kaimana	Kab. Kaimana	Papua Barat	PENGEMBANGAN KABUPATEN KAIMANA SEBAGAI KOTA PARIWISATA BERBASIS SUSTAINABLE TOURISM DAN BERNUANSA KEARIFAN LOKAL DI DESA NAMATOTA	Prof. Drs. Koentjoro, M.Bsc., Ph.D., Psikolog	Fakultas Psikologi
235	2023-PB001	Teluk Mayalibit	Kab. Raja Ampat	Papua Barat	Optimalisasi Edukasi dan Mitigasi Stunting Serta Penguayaan Ekonomi Lokal Berbasis Ekowisata dan Community Based Tourism di Desa Warsambin dan Desa Mumes, Distrik Teluk Mayalibit, Kabupaten Raja Ampat, Papua Barat	Dr. Phil. Gabriel Lele, S.I.P., M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
236	2023-RI005	Kampar Kiri Hulu	Kab. Kampar	Riau	Desa Pendidikan Menuju Desa Ekowisata Ramah Anak Peduli Perempuan dan Pendidikan (DERAPP) di Kabupaten Kampar di Desa Batu Sanggan, Muara Bio, dan Tanjung Belit, Kec. Kampar Kiri Hulu, Kab. Kampar	Dr. Misnal Munir	Fakultas Filsafat
237	2023-RI002	Tambang	Kab. Kampar	Riau	Penanggulangan Lahan Gambut Terbakar di Desa Rimba Panjang, Kec. Tambang, Kab. Kampar	Ir. Rachmad Jayadi, M.Eng. Ph.D	Fakultas Teknik
238	2023-SN001	Bontoharu	Kab. Kepulauan Selayar	Sulawesi Selatan	Optimalisasi Sektor Edu-Ekowisata dan Pengembangan Potensi Lokal Berbasis Masyarakat (Community-Based Tourism) Dalam Upaya Peningkatan Taraf Hidup Masyarakat Berkelanjutan di Desa Bontoborusu dan Desa Kahu-kahu, Kecamatan Bontoharu, Kabupaten Kepulauan Selayar, Provinsi Sulawesi Selatan	Dr. Maharani Hapsari, S.I.P., MA	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
239	2023-ST007	Banggai	Kab. Banggai Kepulauan	Sulawesi Tengah	Pengembangan Sektor Pariwisata Bahari dan Agrokomples Berbasis Small Island Development di Desa Pasir dan sekitarnya, Kecamatan Banggai.	Rizki Adriadi Ghiffari, S.T., M.Sc.	Fakultas Geografi
240	2023-ST003	Tinangkung	Kab. Banggai Kepulauan	Sulawesi Tengah	Optimalisasi Volunotourism Untuk Peningkatan Paparan Internasional Pengembangan Desa Wisata; Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Berbasis Pariwisata dan Potensi Lokal di Desa Bakalan, Kec. Tinangkung, Kab. Banggai Kepulauan	Drs. Hendrie Adji Kusworo, M.Sc., Ph.D.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
241	2023-ST005	Bahodopi	Kab. Morowali	Sulawesi Tengah	Peningkatan Ketahanan Masyarakat Dan Lingkungan Berbasis Pemberdayaan Masyarakat, Penguatan Kelembagaan Desa, dan Pengembangan Pariwisata Dalam Rangka Mewujudkan Desa Yang Tangguh dan Berkelanjutan di Desa Bete-Bete, Padabaha, Makarti Jaya, Kecamatan Bahodopi, Kab. Morowali	Ir. Cuk Tri Noviani, S.Pt., M.Anim.St., Ph.D., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Peternakan
242	2023-SG006	Maligano	Kab. Muna	Sulawesi Tenggara	Pengembangan Ekonomi Kawasan Transmigrasi sebagai Pengembangan Transpolitani Mutiara	Dr. Sri Rahayu Budiani, S.Si., M.Si.	Fakultas Geografi
243	2023-SG003	Kaledupa	Kab. Wakatobi	Sulawesi Tenggara	Optimalisasi Potensi Alam berbasis Ecotourism dan Pemberdayaan Masyarakat yang Berkelanjutan dalam Rangka Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Sombano dan Desa Mantigola, Kec. Kaledupa, Kab. Wakatobi, Sulawesi Tenggara	Prof. Dr. Ana Nadhya Abrar, M.E.S.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

## DAFTAR LOKASI KKN-PPM UGM PERIODE 2 TAHUN 2023

Upacara Penerimaan KKN : 23 Juni 2023 Pukul 15.30 WIB di Balai UGM  
Operasional KKN : 23 Juni - 11 Agustus 2023

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
244	2023-SG002	Togo Binongko	Kab. Wakatobi	Sulawesi Tenggara	Pemberdayaan Masyarakat Kepulauan untuk Pengoptimalan SDA dalam Peningkatan Kualitas Hidup Masyarakat dari Segi Sosial Kesehatan dan Edukasi Potensi Wisata kepada Masyarakat Lokal; Pengembangan Potensi Wilayah di Desa Popalia, Sowa, Popalia, dan Sowa	Prof. Drs. Heddy Shri Ahimsa-Putra, M.A., M.Phil., Ph.D.	Fakultas Ilmu Budaya
245	2023-SA003	Tabukan Selatan	Kab. Kepulauan Sangihe	Sulawesi Utara	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Pengembangan Potensi Pariwisata, Perikanan dan Pertanian Berbasis Mitigasi Bencana di Desa Malamenggu, Bentung, dan Laotongan, Kecamatan Tabukan Selatan	Dr. Leni Sophia Heliani, S.T., M.Sc.	Fakultas Teknik
246	2023-SA002	Nanusa	Kab. Kepulauan Talaud	Sulawesi Utara	Optimalisasi Potensi Desa Wisata berbasis Eco-Cultural Tourism melalui Pemberdayaan Masyarakat dan Pengembangan Industri rumah di Desa Karatung, Kecamatan Nanusa	Dr. Ir. Arif Kusumawanto, M.T., IPU.	Fakultas Teknik
247	2023-SB003	Malalak	Kab. Agam	Sumatera Barat	Optimalisasi Sumber Daya Desa melalui Peningkatan Kapasitas Masyarakat Berbasis Local Economy Development Strategy yang Berkelanjutan dalam Upaya Mewujudkan Masyarakat yang Kreatif	Prof. Dr. Ritmaleni, S.Si.	Fakultas Farmasi
248	2023-SS001	Pendopo	Kab. Empat Lawang	Sumatera Selatan	Pemanfaatan sumber daya dan Pengembangan Smart Village di Desa Jarakan, Kecamatan Pendopo, Kabupaten Empat Lawang, Provinsi Sumatera Selatan untuk mendukung pelaksanaan Smart City Kabupaten Empat Lawang; Pengembangan Smart Village di Desa Bandar Agung Kecamatan Pendopo, Kabupaten Empat Lawang, Provinsi Sumatera Selatan untuk mendukung pelaksanaan Smart City Kabupaten Empat Lawang di Desa Jarakan dan Desa Bandar Agung	Prof. Dr. Rini Rachmawati, S.Si., M.T.	Fakultas Geografi
249	2023-SS002	Muara Enim	Kab. Muara Enim	Sumatera Selatan	Optimalisasi Pemanfaatan Energi Baru Terbarukan (EBT) Untuk Meningkatkan Ketahanan Pangan di Desa Tanjung Raja dan Desa Karang Raja, Kec. Muara Enim, Kab. Muara Enim	Dr. Tri Winarni Soenarto Putri, S.U.	Sekolah Pascasarjana
250	2023-SU003	Harian	Kab. Samosir	Sumatera Utara	Optimalisasi agrowisata dan ekonomi melalui sektor pendidikan, kesehatan, sosial budaya, pertanian dan peternakan berbasis ekonomi kreatif guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Turpuk Sagala dan Turpuk Sihotang	Ir. R. Ahmad Romadhoni Surya Putra, S.Pt., M.Sc., Ph.D., IPM., ASEAN Eng.	Fakultas Peternakan
251	2023-SU002	Pangururan	Kab. Samosir	Sumatera Utara	Optimalisasi Potensi Sumber Daya Desa dalam mendukung Perekonomian, Pendidikan, dan Kesehatan Masyarakat berbasis Ekonomi Kreatif Guna Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Lumban Suhu Suhu Toruan dan Desa Sitoluhuta	Diah Retno Wulandaru, Dr., Dra., MBA.	Fakultas Ekonomika dan Bisnis
252	2023-SU001	Sianjur Mula Mula	Kab. Samosir	Sumatera Utara	Optimalisasi agrowisata dan ekonomi melalui sektor pendidikan, kesehatan, sosial budaya, pertanian dan peternakan berbasis ekonomi kreatif guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Aek Sipituidan dan Desa Boho	Dr. med.vet. Hendry T.S.S.G. Saragih, M.P.	Fakultas Biologi